

[News](#)

News: Wer hat „Mäuschen“ gesehen?

Beigetragen von S.Erdmann am 16. Jul 2020 - 18:16 Uhr

Seit Anfang der Woche ist Kätzchen „Mäuschen“ verschwunden. Die mehrfarbige Glückskatze lebt eigentlich an der Billstraße in der Nähe vom Bauhof. Fremden gegenüber ist sie recht scheu. Mäuschen ist ausgewachsen, aber ein eher zierliches Tier. Besonderes Kennzeichen: Am rechten Ohr ist ein schwarzer Fleck/Pickel. Wer sie gesehen hat oder weiß, wo sie ist, bitte melden, entweder unter erd@jnn.de oder per Telefon bzw. Whatsapp unter 0176-64462941.

Article pictures

